

Jeudi 21 novembre 2013 : Pot Beaujolais

Une quinzaine de personnes s'étaient données rendez-vous ce 3ème jeudi du mois pour déguster le Beaujolais Nouveau et quelques cochonnailles.



Dimanche 7 décembre 2013 : Téléthon 🌈

Pour sa 6ème participation le club a encore mis les moyens pour organiser cette journée de soutien au Téléthon : article annonçant l'événement, affichage. Malgré une faible participation du public nous avons contribué pour 603 € à la tirelire nationale. Cette année 3 autres associations germinoises ont organisé une manifestation ; c'est donc un article commun qui a paru dans la presse quotidienne.



une belle affiche



de beaux matches



une belle décoration de salle



une belle délégation





une belle victoire (au bout de 6 ans)



article Est-Eclair

(clic droit + afficher l'image pour l'agrandir)

Dimanche 12 janvier 2014 : Le dimanche des Rois

Pour la 2ème fois le club organisait la Galette des Rois lors du créneau horaire du dimanche après-midi. Une petite vingtaine de personnes ont pu s'adonner à leur sport préféré et déguster une part de galette accompagnée de la boisson des Rois.



Dimanche 23 février 2014 : 1ère journée des interclubs loisirs

Que des joueurs classés dans les équipes rencontrées (Piney, Troyes, La Chapelle Saint Luc). Une seule fille en lice. Tant pis on est là pour jouer, alors on joue... Et se prend une tôle mais l'important est de participer et de se faire plaisir et c'est ce qu'ont fait nos 4 représentants.

Dimanche 9 mars 2014 : 2ème journée des interclubs loisirs